
 

 

 

 

INFOS SECF 

Le TROT 

 

La grande nouvelle a été l’arrêt des courses de Galop à ENGHIEN qui a frappé outre 

les Salariés du site l’ensemble de ceux de la Société. 

Si des idées afin de compléter  l’activité Trot de l’hippodrome sont en cours de 

recherche et quelques-unes émises, aucune à ce jour n’a été retenue pour être 

mise en œuvre. 

La Direction confirme qu’il n’y aura pas du fait de cette réduction d’activité de 

licenciement mais qu’il sera possible qu’il soit mise en place une mobilité des 

salariés qui pourraient être appelés à aller travailler sur d’autres sites au minimum 

temporairement à titre de renfort. 

La traditionnelle Journée du Personnel s’est déroulée mi-novembre à laquelle ont 

été conviés tous les Salariés et au cours de laquelle les 3 Directions : 

Administrative et Financière, Technique et Communication ont souhaité relancer 

le Projet d’Entreprise « TROT 2023 » consistant en divers chantiers thématiques 

qui avait été lancé après le rapport AUGEREAU et qui s’était assoupi faute de 

soutien par celles-ci….   

2017 est l’occasion de la relance de négociations entre la Direction et les 

Organisations Syndicales visant à rapprocher les Conventions Collectives des 

Hippodromes et Centre d’Entrainement et celle du Siège. 

Les premiers points en cours d’études sont  les Congés Spéciaux: assiduité, 

fractionnement, convenance, évènements familiaux mais surtout la Garantie de 

Maintien de Salaire en cas de Maladie qui était notoirement insatisfaisante pour les 

Salariés des Sites. 

2017 sera aussi l’année de négociation d’un nouvel accord d’intéressement. 

En fin d’année, devraient avoir lieu les élections pour le renouvellement des CE et 

DP du Siège et de Grosbois. Nous saurons à cette occasion si la Direction entend 

ou non mettre en place une délégation Unique du Personnel en application de la 

Loi Rebsamen….. 

Les salariés s’interrogent enfin sur la situation préoccupante des résultats du PMU 

et sur les mesures que les Directions de l’Institution envisageront de prendre afin 

d’y faire face de même que sur les rumeurs de rapprochement TROT-GALOP  sur 

lesquelles la Direction se borne à répondre par la négative sans plus 

d’explications. 

 


